登別市連合町内会事務局

町内会の 竹竹 いきいき実践活動を紹介

市民協働グループ内 **28**4 1 0 7 9 **EX**85 7 6 7 4

美園町会

会長 中島ま 康晴る

れていました。 に、保護者から熱い声援が送ら 一生懸命走る子どもたちの姿

競い合いました。 物競走や綱引きなど、16種目を の参加者が紅白に分かれ、障害 を深めるため、昭和57年から町 ック』を開催しています。 会全体の運動会『ミニオリンピ 今年も、子どもから大人まで



美園町会は、住民同志の交流

開催しました。 切れ味が良くなった包丁で料理 を作ることを楽しみにしていま 研ぐ軽快な音に感心しながら、 参した参加者は、会員が包丁を 切れ味が悪くなった包丁を持

市営住宅桜木自治会 会長 山内

生かしていこうと、6月15日金 に『家庭用包丁研ぎ奉仕会』を 会の会員の優れた技術を地域で 市営住宅桜木自治会は、町内

家庭用包丁研ぎ奉仕会



市なお治

花と緑の沿道でおもてなし

ムなどの花を植栽する活動を続 ゴールド・サルビア・アゲラタ から国道36号のグリーンベルト (全長60以)の沿道にマリー はまわし町内会は、平成18年

内会の会員が、雑草とりや水や はまわし町内会 咲き誇った花が道行く人やドラ りなどの作業に参加しており、 イバーの心を和ませます。 春から秋にかけて、多くの町

会長 室谷

隆な



地域の沿道をきれいに

ます。 でしたが、参加者は、楽しく会 長時間の作業で、とても大変 『道路清掃活動』を実施して 新生北町内会は、平成28年 町内会を通る新学田通りの

新生北町内会 人々の心を和ませています。

きれいになった道路は道行く

会長 合; 田だ 和ずなこ